



**7 Pièces**

**320 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZIG03297**

**Prix NC**

**Le Thor**

Maison à louer (84250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

À une dizaine de minutes en voiture de l'Isle-sur-la-Sorgue et son atmosphère vibrante, dans un quartier calme en campagne, se niche cette superbe maison rénovée, dans un esprit à la fois contemporain et très naturel. Au cœur d'un agréable jardin engazonné et arboré d'oliviers centenaires, se dessine un long bassin de nage 17 x 4 m avec une belle plage en béton matricié aménagée avec de confortables bains de soleil et parasols. Un vaste pool-house abrite une cuisine d'été équipée, avec table à manger, ainsi qu'un hammam. Le bardage en bois donne un cachet incroyable à la maison et révèle son ...

About ten minutes drive from Isle-sur-la-Sorgue and its vibrant atmosphere, in a quiet area in the countryside, nestles this superb renovated house, in a spirit that is both contemporary and very natural. In the heart of a pleasant lawned garden planted with hundred-year-old olive trees, there is a long swimming pool 17 x 4 m with a beautiful concrete beach equipped with comfortable sunbeds and parasols. A vast pool-house shelters an equipped summer kitchen, with dining table, as well as a hammam. The wooden cladding gives an incredible cachet to the house and reveals its Zen atmosphere. The ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO**  
358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

